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Matthäus 10,37-42 
 

Leichte Sprache 
 
Jesus erzählt, dass es wichtig ist, zu Jesus zu gehören. 

 

Die Freunde sind die besten Helfer von Jesus. 

Die Freunde helfen Jesus. 

Die Freunde erzählen von Gott. 

Und machen die Kranken gesund. 

 

Jesus sagte zu seinen Freunden: 

Eure Aufgabe ist sehr wichtig. 

Eure Eltern dürfen die Aufgabe nicht verbieten. 

Eure Familie darf die Aufgabe nicht verbieten. 

Vielleicht machen andere Leute Ärger wegen dieser Aufgabe. 

Vielleicht habt ihr Angst. 

Ihr sollt mutig weiter machen. 

Das gehört zu der Aufgabe dazu. 

Am Ende seid ihr sehr froh darüber. 

 

Jesus sagte: 

Ihr seid genauso wichtig wie ich. 

Wenn andere Menschen gut zu euch sind, sind die Menschen  

gut zu Gott. 

Wer euch einen Becher Wasser zu trinken gibt, der bekommt  

ein Dankeschön von Gott. 
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